

DR. JUAN ROCA

El día 4 de enero del presente año falleció el Dr. Juan Roca Olivé antiguo y ameritado investigador de este Instituto.

El Dr. Roca sirvió a la Universidad desde el año de 1925 y fue, además, Jefe del Departamento de Bioquímica de la Escuela Nacional de Medicina y Profesor de la misma materia en la Escuela Nacional de Odontología.

Su personalidad atrayente, su simpatía y su bondad, lo hicieron contar con numerosos amigos. Sus discípulos llegan a millares, dado el largo ejercicio de sus actividades docentes. Impulsó en México la entonces incipiente investigación en bioquímica y muchos de los bioquímicos actuales lo consideraron siempre como un maestro generoso, que en verdad gustaba de hacer partícipes a los demás de sus conocimientos.

Sus compañeros en este Instituto, en el que trabajó durante más de veinticinco años, sentimos profundamente su deceso y lo participamos con pena.

E. R.

SR. FRANCISCO MOCTEZUMA

El día 16 de Enero del año en curso dejó de existir el Sr. Francisco Moctezuma, distinguido artista, quien durante muchos años fue jefe de la Sección de dibujo del Instituto de Biología, desde la fundación de éste hasta su jubilación. Muestras de su arte se admiran en muchos números de los Anales y en diversas colecciones que figuran en varios de los laboratorios del Instituto. En las Escuelas de Extensión Universitaria, Nacional Preparatoria y en la Facultad de Ciencias desempeñó varios cargos; en todos ellos se supo captar la afectuosa cordialidad de sus compañeros por su competencia, bondad y hombría de bien.

El Instituto de Biología exterioriza su hondo sentimiento por pérdida tan sensible, reflejo fiel del que conmueve a todo su personal que tiene al finado en su más alta estima.

R. LL.

DR. HOWARD ARTHUR WINTER

Los profesores investigadores de este Instituto sienten profundamente la pérdida, por su fallecimiento, el martes 21 de febrero, del Dr. Howard Arthur Winter, investigador visitante por varios años en el Laboratorio de Helmintología. El Dr. Winter aunaba a su amor y cariño por el trabajo de investigación, la bondad de corazón que irradiaba a los que convivimos en el laboratorio con él. El Dr. Winter sentía tal cariño por México, que abandonó sus posiciones en los Estados Unidos de Norte América para desarrollar su labor en México. Graduado en la Universidad de California del Sur, Los Angeles y va conviviendo con nosotros su principal contribución en la investigación fue la de los Tremátodos de peces marinos.

E. C.